

# Roger et Vincent Boubenec exposent à la galerie Hoche



Roger Boubenec et Vincent entourés par la maire Nathalie Bicaïs et l'élu à la culture Dominique Baviera lors du vernissage.

(Photo P. F.)

sur le monde contemporain.

L'autre exposition est réalisée par Roger, inspiré par son passé de plongeur professionnel. « *Lors de mes plongées profondes, j'ai ressenti l'appel de l'eau réclamant un don total, intime, une profon-*

*deur plus poétique que benthique, explique-t-il. J'étais alors subjugué par le miroitement de la lumière, par ce sublime qui rend l'homme humble et fragile. Cela se traduit dans mes œuvres par l'utilisation de la technique du ruissellement, savoir faire antique. En s'écoulant le long de la pente, les couleurs imprègnent le papier et y*

*inscrivent les odeurs de l'âme. » Il en résulte des marines aux couleurs vives et uniques.*

## Samedi, création d'une œuvre au sol en direct

À noter également la présence de deux œuvres aussi originales que belles constituées de papiers de papier multicolores peints également avec la technique du ruissellement.

Samedi 16 avril à partir de 10 h, les deux artistes réaliseront en public, devant la galerie, une œuvre géante au sol, à la gouache et au pastel.

P. F.